



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 933
18 de noviembre 2015**

Mural de la UCE al pueblo chileno

En la pared sur del parque República de Chile se instaló el mural en homenaje al pueblo chileno que será develado el día viernes 20 de noviembre a las 11:00. La obra fue elaborada por el estudiante Julio Guevara de la Facultad de Artes con el respaldo del doctor Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador; el abogado Gabriel Ascencio Mansilla, embajador de Chile. Esta obra tiene como fin afianzar los lazos de los dos países y es organizada por la Dirección de Comunicación y Cultura en colaboración con la Embajada de Chile.

Para Guevara, la relación que existe entre estos países es la tierra porque “surgimos de ella, y volvemos a ella, somos semillas y también fruto. Atravesados por la cordillera de los Andes, compartimos conocimientos ancestrales”.

